VdK Tagesfahrt zur Landesgartenschau nach Bad Herrenalb.

Am 26. August 2017 startete der VdK Ortsverband Ober-Ramstadt mit seinen Mitgliedern und Interessierten zu einer Tagesfahrt zur Landesgartenschau nach Bad Herrenalb. Das mehr als 850 Jahre alte Städtchen hat sich zur Landesgartenschau besonders heraus geputzt und lud uns ein zu einem Blütentraum und Schwarzwaldflair. Das Herzstück der Gartenschau sind die bunte Schweizerwiese, der blühende Kurpark und das historische Klosterviertel. Verbunden sind diese drei Geländeteile durch das Flüsschen Alb, die durch alle drei Bereiche fließt. Wir fanden in den Schaugärten der Landschaftsgärtner viele Inspirationen. Blühende Blumenbänder, duftende Gärten und lauschige Leseecken luden uns zum Entspannen und Verweilen ein. Auch wurde uns ein umfangreiches unterhaltendes Kulturprogramm geboten. So spielte am Vor- und Nachmittag das Kurhausensemble in der Konzertmuschel Unterhaltungsmusik und nachmittags sang ein Konzertchor auf der Sparkassenbühne bis 16:00 Uhr unter dem Motto "Die Ehre Gottes aus der Natur" Lieder von deutschen, amerikanischen und schwedischen Komponisten, Vertonungen deutscher Dichter, die alle mit der Natur verbunden waren. Da auch das Wetter mit uns war, die Sonne den ganzen Tag vom Himmel schien, durften alle Reiseteilnehmer einen schönen erlebnisreichen Tag in Bad Herrenalb verbringen und viele neue Eindrücke und Anregungen mit nach Hause nehmen.

Bedanken möchten wir uns bei der Firma Ekin Reisen, das sie trotz der geringen Teilnehmerzahl mit uns nach Bad Herrenalb gefahren ist und wir diesen schönen unterhaltsamen Tag erleben durften.

Herbert Everts

VdK Ortsverbandsvorsitzender